

## Der Bürgerbus Chiemsee (RVO Linie 9480) fährt wieder

Im Juni nimmt der Bürgerbus Chiemsee seinen Betrieb wieder auf. Vorläufig wird nach Winterfahrplan gefahren, d.h. am Montag, Mittwoch und Freitag können Sie, wie gewohnt, mit dem Bürgerbus Chiemsee unterwegs sein. Es gelten die für den öffentlichen Nahverkehr gültigen Regeln während der Corona-Pandemie. Kurz zusammengefasst heißt das, dass Sie unbedingt einen Mund- und Nasenschutz im Bus benötigen. Der Platz neben dem Fahrer muss freibleiben. Bitte halten Sie sich an die Regeln, um das Risiko für sich selbst und unsere Fahrer/innen möglichst klein zu halten. Wir freuen uns Ihnen und uns ein kleines Stückchen Normalität wieder bieten zu können.

Bericht und Foto: Abwasser- und Umweltverband Chiemsee

© Copyright Samerberger Nachrichten 2020

